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È chiaro che una mozione del genere su un tema propositivo può anche essere 
emendata e modificata. In tal senso, non si pretende in un’azione  propositiva come 
quells di avere la verità  in tasca e di avere scritto ogni vocabolo esattamente. Peraltro 
ritengo che non sia completamente vero dire che la Provincia non abbia a bilancio 
nessuna partita al riguardo, anche perché nel passato, mi riferisco alle vicende di 
Promoprovincia, mi risulta che a step  di € 100.000, per un totale di 300.000 la Valle 
Stura  fu aiutata già una volta sulla questione del latte. Non so poi precisamente in 
che termini, ma questo emerge dai verbali dell’audizione. Quindi, un po’ di 
possibilità di intervento, anche al di là del fatto che è molto circoscritto e dipende 
dalla Regione, ce l’abbiamo anche noi.  
Sicuramente, non so se interpreto il pensiero di tutta l’opposizione (mi rivolgo anche 
a Maggi  che mi ascolta), siamo consapevoli del fatto che la mozione possa essere 
emendata e siamo tutti convinti che eventuali passaggi in commissione, audendo 
anche tutte le parti in causa, sia positivo al fine di  stendere un documento finale.  
Tuttavia crediamo altresì che non ci siano motivi per non arrivare alla votazione della 
mozione. Si può fare tutto il percorso per stendere un documento, questa mozione 
può essere condivisa, eventualmente integrata o modificata, però credo che poi alla 
fine sia giusto che essa vada votata. Altre volte abbiamo ritirato  mozioni in attesa del 
percorso delle commissioni. Questo percorso anche ora  può essere intrapreso,   pur 
integrando questa mozione con argomenti altrettanto positivi che vadano in favore del 
territorio, senza essere per nulla demolitori nei confronti di nessun ente, di nessun  
assessore o delega. È una mozione estremamente propositiva. Credo che sia giusto 
emendarla, ma poi votarla. 
 


